



Ça te dirait d'aller au collège ?

Je ne suis pas pressée d'aller au collège parce que déjà que là j'ai la flemme de travailler, alors là-bas, changer de classe à chaque heure, c'est embêtant. Et puis je vais perdre mes amis. Ça me fiche le cafard d'entrer dans un collège où il y a des 5ème et des 3ème. Ça me fait un peu peur aussi. Sinon, ce qui me plaît quand même, c'est que je vais me faire de nouveaux amis (mais le problème, c'est que je suis très timide). Bien sûr, je serai un peu triste de ne plus être avec Marie et Stéphanie (parce qu'on se connaît depuis la maternelle), mais ma mère m'a dit que c'est au collège (ou au lycée, je ne sais plus très bien) qu'on se fait de vrais amis. Elle voulait me remonter le moral, mais c'est quand même raté ! En tout cas, j'appellerai mes ami(e)s tous les soirs (petit problème : c'est ma mère qui paye les factures de téléphone, donc je vous laisse deviner ce qu'elle va dire !)... J'aimerais bien aller dans un collège où il y a mes ami(e)s, mais il y en a qui vont aller au collège Saint-Justin et d'autres au collège Danton. Je ne sais pas où aller. La mairie veut me mettre à Danton et ma mère à Saint-Justin. Je ne sais pas où je vais aller, mais je sais que là où je serai il y aura la moitié de mes amies.

Juliette

Je suis pressé d'aller au collège parce que je découvrirai une nouvelle école (je verrai si c'est grand, si c'est petit) et qu'il y aura plein de cours. En plus, c'est nous qui nous déplacerons. Il y aura des matières qu'on ne fait pas à l'école : la science, la nature, le théâtre... Sinon, ce qui ne me plaît pas, c'est qu'il y aura des heures de colle.

Maximilien

Je ne suis pas pressée d'aller au collège parce que je ne sais pas si ma meilleure amie sera dans le



même collège que moi. Elle m'a dit que sa maman allait l'inscrire dans le privé (enfin peut-être) alors que moi j'irai dans le public. Je pense que sa maman va lui demander son avis et qu'elle n'a pas envie d'y aller (et d'abord moi non plus : elle n'ira pas, point final ! C'est la majorité qui gagne !!!). Et puis j'ai un copain qui s'appelle Jordan et qui a redoublé ; je ne le verrai plus. En plus, c'est bien la primaire ! Sinon, ce qui me plaît c'est que je vais grandir et que, si ça se trouve, c'est bien le collège !!!

Lola

Je suis pressé d'aller au collège parce que je veux aller dans une autre classe, rencontrer de nouvelles personnes, me faire de nouveaux amis... Le collège, c'est bien aussi, parce qu'on apprend de nouvelles matières : la musique, la nature, le théâtre...(bien sûr, en 5e, en 4e et en 3e on ne trouve plus que ce sont de nouvelles matières et ça nous énerve !) Sinon, ce qui ne me plaît pas trop, c'est que des fois on peut se faire insulter là-bas. Mais bon, l'année n'est pas finie !

Jessy

Je ne suis pas pressée d'aller au collège parce que je ne serai sûrement pas dans le même que mes ami(e)s et qu'il y aura peut-être des voyous, des professeurs méchants, des heures de colle (ça, ce n'est pas marrant du tout). Sinon, ce qui me plaît, c'est que je pourrai aller chez mes copines pour faire les devoirs. En plus, au collège, on peut aussi venir en

rollers, en trottinette...

Marie

Je ne suis pas pressé d'aller au collège parce qu'on n'aura plus beaucoup de récréation, on ne pourra plus jouer à des jeux comme "Yu-Gi-Oh", on sera les plus petits, on aura une tonne de devoirs, etc. Sinon, ce qui me plaît quand même, c'est que j'aurai un portable et de plus beaux cadeaux.

Florian

Ah bon ? On offre des téléphones portables et des cadeaux au collège ?

Je suis pressé d'aller au collège parce qu'il est très beau. En plus, on aura une très grande cour et plein d'étages. Sinon, ce qui ne me plaît pas trop, c'est qu'on va perdre plein d'amis.

Maxime S.

Je suis pressé d'aller au collège parce que je pourrais changer de classe à chaque cours et qu'on pourra faire du sport (du hand, du basket et de la piscine).

Azeddine

Je suis pressé d'aller au collège parce que j'ai hâte de voir comment c'est, surtout que ma sœur m'a dit qu'on changeait de classe quand on allait en Français, en Maths, en Anglais... En plus, on ne commence pas à la même heure tous les jours. Sinon, ce qui ne me plaît pas trop, c'est qu'on va avoir beaucoup de devoirs.

Nicolas

Je suis pressée d'aller au collège parce que j'ai des copines là-bas et que j'aimerais connaître les professeurs. Bien sûr, il y aura des fois où on n'aura pas tout le temps des bonnes notes... Sinon, ce qui ne me plaît pas trop, c'est qu'en